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El encuentro giró en torno a dos cuestiones:
1. Evaluación de la 1º jornada institucional
2. Organización de la 2º Jornada Institucional

Respecto del primer punto:
 Por ahora, no retomar el tema “acreditación” para no obturar el proceso que se ha

iniciado.
 Avanzar en el cambio y no, en la modificación del plan de estudio (ver la diferencia

en el documento síntesis que se adjunta.

Respecto del segundo punto:
 Para la 2º Jornada Institucional, se invitará a docentes del nivel medio de Río Negro

y Neuquén para informar sobre los cambios curriculares con relación a las ciencias
sociales y a la Historia, en particular. Marcelo Lafón y Valeria Panozzo estarán por
Neuquén. Por Río Negro, se están haciendo las consultas. Probablemente Fabiana
Értola y un profesor de Educación Técnica pues es una modalidad en donde no se ha
realizado el cambio curricular

 La fecha prevista será el miércoles 12 de abril. 
 La dinámica propuesta es hacer una mesa redonda. Habrá un moderador que hará

tres preguntas y cada invitado irá respondiendo. Posibles preguntas:
o ¿Cuándo se llevó a cabo la transformación? ¿Cómo fue el proceso?
o ¿Qué modificaciones generó la reforma respecto de las condiciones laborales

y la dinámica institucional?
o ¿Qué espacios curriculares nuevos se organizaron? ¿Qué lugar ocupan las

Ciencias  Sociales  y  la  Historia  en  particular?  ¿Qué  saberes  se  proponen
enseñar? ¿Por qué? ¿Para qué? ¿Cómo? 

Cuestiones a resolver/consultar
 En el  horario  de  8  a  10  hs.  los  días  jueves  se  detecta  poca  participación  en la

Comisión.  Se consultarán  las  razones  y se  propondrá,  en caso de  necesidad,  un
cambio de horario.



 Se consultará la apertura de un aula en PEDCO para ir permitiendo la circulación de
la información entre profesores y estudiantes. Los encargados serán Norma Medero
y Esteban Petris.

 Se profundizarán los medios para la incorporación de estudiantes a la Comisión 


